

うらやす 議会だより

発行 浦安市議会
編集 うらやす議会だより編集委員会
〒279-8501 千葉県浦安市猫実一丁目1番1号 ☎047-712-6788(直通)
URL <http://urayasu.gsl-service.net/>

第3回定例会

第2回臨時会(2面)

令和5年第3回定例会・第2回臨時会を開催

政治倫理等に関する調査検討を行うことを目的に「浦安市政治倫理等調査検討特別委員会」の設置について議員発議し、全員賛成で可決した。

令和5年第3回定例会を、9月1日より9月22日まで開催しました。今定例会では、市長から提出のあった補正予算1件、条例の一部改正5件、契約の締結4件、契約の変更1件、人事案件1件、その他1件を審議し、令和4年度各会計歳入歳出決算認定を除く12議案を可決、1議案に同意したほか、議員発議が1件あり可決しました。なお、決算の認定は、次期定例会までの継続審査となりました。また、10月23日に第2回臨時会を開催し、浦安市クリーンセンター不燃・粗大ごみ処理施設火災復旧工事の契約の締結について審議し可決しました。



交換工事が始まる、シンボルロード街路灯

市議会をインターネットで放映中

本会議開催中は生中継で、会議終了後は録画放送でご覧いただけます。

また、ケーブルテレビ「(株)ジェイコム」では、本会議における「提案理由の説明及び会派代表総括質疑(第1回定例会は会派代表質問)」の会議開催の3日後の18時と4日後の13時に放映しています。

市議会ホームページ <http://urayasu.gsl-service.net/>



議決内容

補正予算

◎一般会計補正予算(第5号)
【賛成多数・可決】
歳入歳出それぞれに3億1600万円を追加し、歳入歳出予算の総額を780億2080万円とした。

条例の一部改正

◎老人デイサービスセンターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について
【賛成多数・可決】
浦安駅前高齢者デイサービスセンターを廃止するため、改正を行った。

◎市立保育所の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について
【賛成多数・可決】
当代島保育園及び富岡保育園の定員を改めるとともに、浦安駅前保育園を公私連携型保育所へ移行することに伴い廃止するため、改正を行った。

◎道路占用料条例の一部を改正する条例の制定について
【賛成多数・可決】
道路占用料の額を改定するため、改正を行った。

◎都市公園条例の一部を改正する条例の制定について
【賛成多数・可決】
都市公園占用料の額を改定するとともに、その他所要の改正を行った。

◎火災予防条例の一部を改正する条例の制定について
【全員賛成・可決】
対象火気設備等の位置、構造及び管理並びに対象火気器具等の取扱いに関する条例の制定に関する基準を定める省令の改正に伴い、急速充電設備及び蓄電池設備の位置、構造及び管理の基準を改め、厨(ちゅう)房設備のうち固体燃料に係る離隔距離を定めるとともに、

契約の締結

◎シンボルロード外街路灯更新工事(第2工区)の請負について
【賛成多数・可決】
シンボルロード外街路灯更新工事(第2工区)を行うための工事請負契約を株式会社ウラデンと3億3220万円を締結した。

◎高洲小学校他2校普通教室等空調設備改修工事の請負について
【賛成多数・可決】
高洲小学校他2校普通教室等空調設備改修工事を行うための工事請負契約を浦安経常機械設備共同企業体と3億7056万8千円で締結した。

◎南小学校他2校普通教室等空調設備改修工事の請負について
【賛成多数・可決】
南小学校他2校普通教室等空調設備改修工事を行うための工事請負契約を袖浦設備工業株式会社と3億2208万円を締結した。

◎北部小学校・日の出中学校普通教室等空調設備改修工事の請負について
【賛成多数・可決】
北部小学校・日の出中学校普通教室等空調設備改修工事を行うための工事請負契約を第一セントラル設備株式会社浦安支店と2億3705万円を締結した。

契約の変更

◎美浜中学校校舎建築改修工事の請負契約について
【全員賛成・可決】
契約金額を3億7942万3千円から4億617万7341円に変更した。

人事案件

◎教育委員会委員の任命について
【賛成多数・同意】
吉野則子氏を任命することに同意した。

その他

◎財産の無償譲渡について(浦安駅前保育園)
【賛成多数・可決】
公私連携型保育所へ移行するため、園舎を無償譲渡した。

発議

◎「浦安市政治倫理等調査検討特別委員会」の設置について
【全員賛成・可決】

日程表

月日	曜日	内容
9月1日	金	開会、会期の決定、提案理由の説明
8日	金	会派代表総括質疑、議案各委員会付託、人事議案審議、陳情第2号委員会付託
11日	月	教育民生常任委員会
12日	火	都市経済常任委員会
13日	水	総務常任委員会
19日	火	一般質問
20日	水	一般質問
21日	木	一般質問
22日	金	一般質問 委員長報告に対する質疑・討論・採決、決議審議、閉会

※令和5年第3回定例会は下記の日程で行われました。

第2回臨時会

10月23日開催

契約の締結について(浦安市クリーンセンター不燃・粗大ごみ処理施設火災復旧工事)

令和5年4月10日に発生したクリーンセンターの不燃・粗大ごみ処理施設火災により被災した施設の復旧を早急に進めるため、荏原環境プラント株式会社と13億5300万円で契約を締結した。

- 継続費精算報告書について
令和4年度健全化判断比率について
令和4年度資金不足比率について
専決処分報告について
損害賠償の額の決定及び和解について
債権の放棄について
寄附受入れについての報告
令和5年5月1日〜令和5年7月31日
定期監査の結果報告
健康こども部、財務部
例月出納検査の結果報告
浦安市職員措置請求に基づく監査の結果について
浦安市職員措置請求(住民監査請求)の要旨の送付について
令和4年度事業報告書決算書(公益財団法人うらやす財団)
令和5年度事業計画書収支予算書(公益財団法人うらやす財団)
令和4年度事業報告書
浦安市土地開発公社
令和5年度事業計画書
浦安市土地開発公社
浦安市土地開発公社

一般質問

今定例会では、9月19・20・21・22日の4日間にわたり、15人の議員が質問し、市政全般に対して活発な論議を展開しました。ここでは、質問者順にその一部を掲載いたします。

健康・福祉のまちづくりについて



一瀬 健二 (公明党)

問 がんで亡くなられる市民の方々は、どのようながんで亡くなる件数が多いのか、直近の2年間の上位3項目を示されたい。
また、本市で令和2年度、令和3年度、令和4年度の上位3項目のがんで亡くなるケースにおいて、市が行っているがん検診を伺いたい。

答 健康こども部長 千葉県衛生統計によると、本市における部位別がん死亡件数は、令和2年、3年ともに1位が肺がん、2位が膵臓がん、3位が胃がんとなっている。本市におけるがん死亡件数上位3項目のうち、市が検診の対象としているものは胃がん検診と肺がん検診であり、膵臓がん検診は現在、検診の対象としていない。

魅力ある街作りについて



末益 隆志 (かがやくみらい)

問 さいたま市JR西浦和駅前にあるUR田島団地は、行政と連携して新しいコミュニティづくりを進めており、その中で、団地キッチンと呼ぶ地域住民が集える場所が1周年を迎えた。こうした民間が行政や地域とともに協働して行う事業の市の認識を伺いたい。

答 市長 この団地キッチンの取組は、団地を含む駅周辺地域を舞台に、衣食住の1つである「食」をテーマとして、賑わいの創出や新たな地域の魅力創造を目指しているもので、集合住宅が多く、急速に高齢化が進むという、本市の特性を踏まえると、この取組は、とても参考になるものと考えている。

安心して生きると子育てできる街・浦安の実現に向けて



田村 李瑠 (無党派)

問 現時点での不登校特別校設立計画の進捗、設置場所や規模、スケジュールなどの現状を伺いたい。

答 教育長 不登校特別校の設置までのスケジュールとしては、不登校特別校設置検討委員会の中で、今後、不登校支援基本方針の策定と併せて、設置する学校種や学校の形態、規模などの方向性を示していただいた後に、公共施設の活用も視野に入れて設置場所を検討していきたいと考えている。また、教育課程の編成も同時に進め、文部科学省に対し、不登校特別校の認可申請を行っていく。今後、県内初の不登校特別校の早期開校に向けて検討を進めていきたいと考えている。

市内学校において子ども達の安全、安心について



工藤 由紀子 (かがやくみらい)

問 小・中学校におけるパワハラ、セクハラの教員向け研修の現状について伺いたい。

答 教育総務部長 スクールハラスメントは、学校内で起こる全てのハラスメントと定義されており、小・中学校におけるパワハラ、セクハラを防ぐ取組として、綱紀粛正に関する県からの通知を活用し、セルフチェックなどによる教員向けの研修を県教育委員会と連携して、各学校で実施している。また、毎年7月を不祥事根絶強化月間として、パワハラ、セクハラを起させない環境を整備し、ロールプレイ型の研修や動画視聴など、教職員の意識を高める取組を行っている。

東京2025デフリンピックについて



斉藤 哲 (自由民主党・無所属クラブ)

問 東京2025デフリンピックについて、市は、この機会をどのように捉えているのか伺いたい。

答 副市長 世界中からデフアスリートが集う国際大会であるデフリンピックが、東京の地で開催されることは、2021年開催の東京パラリンピックに続き、市民が競技レベルの高い障がい者スポーツに触れることができる非常に貴重な機会だと考えている。また、デフアスリート本人や選手を支える方々の活動、運営上の様々な工夫などに身近に触れることにより、市民が聴覚に障がいのある方への理解を深め、誰もが相互に尊重し合う共生社会の実現につながる機会でもありと捉えている。

パイプテクターの原理について



広瀬 明子 (無党派)

問 二人の市民の方からそれぞれ異なる内容の、パイプテクターはおかしい、矛盾しているという報告書をペーパーで頂いた。二人の意向は、市の担当者に渡して読んでもらってほしいということとであり、市へお渡しした。報告書の一つは、パイプテクターの論理矛盾について、もう一つは、かかるべき機関に検査を依頼して、検査結果を分析したもので、これらについて、市としてどのように中身を理解したのか伺いたい。

答 生涯学習部長 市民の方が行いました分析結果につきましては、民間施設への導入の検討の際の分析結果と思われるが、これについて、市が見解を述べる立場にはないと考えている。

水害について



広田 尚大 (市民維新の会)

問 昨今の気候変動を踏まえた対応をするために、市はどのような取組をしているのか伺いたい。

答 副市長 令和3年3月に策定した雨水管理総合計画に基づき、1時間当たり60ミリメートルの降雨に対応する雨水貯留施設の整備を推進するとともに、自助共助によるソフト対策に取り組んでいる。また、1時間当たり10ミリメートル以上の降雨予想の場合、状況により排水機場の遠隔操作を行い、さらに1時間当たり15ミリメートル以上の降雨予想時は排水機場のポンプ操作と道路の冠水対応を行うため現場に出動し、排水活動を行い、局地化、激甚化する降雨への対応に努めている。

教育DXについて



橋爪 雄輔 (自由民主党・緑風会)

問 文部科学省から発せられた初等中等教育段階における生成AIの利用に関する暫定的なガイドラインをどのように学校に伝え、活用しようとしているのか、伺いたい。

答 教育総務部長 令和5年7月19日付で各小・中学校にガイドラインの本文と概要、長期休業中の課題作成における生成AIの利用に関する留意事項について通知をした。本ガイドラインは暫定的に取りまとめたものであり、今後のルールの進展や科学的知見の蓄積などを踏まえて機動的に改定を行うとされていることから、現場での活用は、今後の改訂や、県または他自治体の動向も踏まえ、調査・研究していきたい。

学校の屋外プールについて



川野辺 則章 (立憲民主党)

問 プールに入れない理由には天候不良や気温などが考えられるが、異常気象の発生頻度が多い現在の使用基準について伺いたい。

答 教育総務部長 水泳学習の実施を判断する基準には、文部科学省の「水泳指導の手引き」がある。手引きでは、水温は23度以上が望ましいとされており、併せて水温と気温の差や対象者の学年、能力などを考慮することが大切であると示されている。また、学校の判断として、熱中症警戒アラートが発令された場合、原則、中止としているが、「水泳指導の手引き」の中には、異常気象に関するような記述は無いところである。

新町地域への郵便局の誘致について



毎田 潤子 (自由民主党・無所属クラブ)

問 新町地域への新たな郵便局の誘致について、前回の一般質問以降、関係団体との協議状況、進捗はどのようになっているのか伺いたい。

答 市長 令和5年3月定例会の一般質問以降の郵便局誘致に向けての進捗は、本年4月に高洲地区への郵便局の必要性について、本市エリアを所管する、日本郵便株式会社関東支社をはじめとする関係機関と意見交換を行ったところである。また、7月に日本郵便株式会社関東支社長宛に要望書を提出するとともに、新町地域に必要な施設であるという認識の下、関係機関に対し積極的に働きかけを行ってきたところである。

誰一人取り残さない学びと育ちの場の確保について



中村理香子 (公明党)

浦安市いじめ防止基本方針を策定し、取組を進めているが、現状の取組をどのように進めている、どう評価しているか伺いたい。

教育長 いじめ防止基本方針に基づき、年度ごとにいじめの予防、早期発見のための取組について点検・評価を行い、いじめ対策調査委員会で各委員の専門的な視点からの助言を受けながら、取組の改善及び事案の迅速かつ適切な対応に努めている。本市は、いじめの認知件数が全国や千葉県と比較すると高い数値ではあるが、その解消割合も高いことから、早期に認知できており、早期発見・対応という点では一定の成果が出ていると評価している。

国民健康保険税について



美勢麻里 (無党派)

物価高騰の影響で生活が苦しい中で、次年度の国保税の引上げについて、市の考えを伺いたい。

健康こども部長 国民健康保険は本来、被保険者が負担する保険税と、法定分として制度上決められている公費負担により運営すべき制度で、本市は保険税の不足分を被保険者以外の市民が負担している数少ない自治体であり、その是正を図っていく必要があると認識している。令和5年度予算における保険税の補填額は約6億円に上り、これを今後、計画的に削減していくためには、保険税の適正な賦課徴収や医療費の適正化などを行うつつ保険税も引き上げる必要があると考える。

市財政について



宝新 (自由民主党・無所属クラブ)

新型コロナウイルス感染症の位置づけが2類から5類に移行するまでの約3年間の市税の歳入減収額がどの程度であったのか、また、その影響がなく計上された令和2年度の当初予算と比較しての数字を伺いたい。

財務部長 新型コロナウイルスによる市税の影響額は、令和2年度当初予算額約42.2億3千万円と比較して、決算額の状態では、令和2年度は約36.6億7千万円で、徴収猶予の特例等により約55億6千万円の減、令和3年度は42.8億2千万円で、猶予分が滞納繰越分として収納されたことなどにより約5億9千万円の増、令和4年度は約40.6億3千万円で約16億円の減となっている。

東日本大震災からの復興について



岡本善徳 (無党派)

市街地液状化対策工事について、やると手の挙がった対象地区と家屋数について伺いたい。また、結果的に工事が完了した地区、その家屋数と復興交付金の内訳や返却状況について伺いたい。

都市整備部長 市街地液状化対策事業には、市内16地区、全4103戸から事業検討の依頼があった。工事は、東野三丁目地区の一部、33戸において完了している。また、復興交付金は約267億円の交付を受けており、そのうち約65億円を活用し、令和2年度末に約202億円を国庫に返還している。交付金活用内訳は、市街地液状化対策事業に約27億円のほか、幹線道路の液状化対策事業に約26億円などとなっている。

市民のにぎわい環境づくりについて



深津徳則 (自由民主党・緑風会)

第1次実施計画の修正版に、境川について、市役所周辺の親水空間の創出に向け、千葉県と協議しながら修景整備に取り組むとあるが、境川の水辺活用の現状について伺いたい。

都市整備部長 水辺活用の現状は、市のイベントのほかEポート・カヌーの乗船体験、レース大会やハゼ釣り教室、市役所前の親水テラスを活用した飲食・音楽イベント、また、こいのぼりの飾りつけや清掃活動、花壇の維持・管理といった様々な分野での活用が図られている。現在、さらなる境川の利活用と賑わい創出、魅力向上を目指し、境川で活動する団体や千葉県との協議・検討を進めている。

○請願・陳情の受付について

請願や陳情は、市民の皆さんが直接市政に参加できる有効な手段です。議会では、地方公共団体の事務に関する事項を内容とする請願・陳情を主として受理しています。これらの内容についての希望や意見がある方であれば、どなたでも請願・陳情書を市議会に提出することができます。請願・陳情を出される方は、市のホームページにある書式例を参考に、議会事務局にご提出ください。

表 質疑 代表 質 代 派 括 会 総

今定例会では、9月8日の本会議において、5人の議員がそれぞれの会派を代表して質疑を行いました。ここでは、質疑及びその答弁の要旨について、掲載いたします。

自由民主党・緑風会

一般会計補正予算(第5号) 不燃・粗大ごみ処理施設火災復旧事業について、火災発生から予算計上に至るまでの経緯を伺いたい。

市長 本年4月10日の火災発生後、その原因や設備機器及び建屋についての被害状況等について調査を行い、7月下旬にその結果が示された。

このうち火災原因は特定するに至らなかったが、被害状況の調査結果等から再発防止策を含めた復旧内容に一定の見通しが立ったことから、その復旧工事に要する費用について、現施設を建設したプラントメーカーの見積りを基に概算額を算出し、予算計上したものである。

市民維新の会

福祉部長 今回、予算の増額補正を行う障がい者紙おむつ給付事業では、重度の障がいがあり日常的に紙おむつの使用が必要な方を対象に、10月以降の給付上限額の引上げを予定しているものである。

これにより、紙おむつの利用枚数が特に多い重度の障がいのある方などに、これまでよりも多くの紙おむつを給付することができるようになっている。

公明党

一般会計補正予算(第5号) 不燃・粗大ごみ処理施設火災復旧事業について、原因究明や再発防止対策に取り組む中で、専門的な知見を有している関係機関の助言など、どのような調査を行ったのか伺いたい。

環境部長 火災原因については、消防において、出火時の状況確認や現場検証に加え、燃え残った物質の成分鑑定などの調査を行った結果、火災原因の特定には至らなかったが、再発防止を検討する上では、他市の被害状況報告や社団法人全国市有物件災害共済会の「ごみ処理施設の火災と爆発事故防止対策マニュアル」のほか、プラントメーカーの提案や消防の助言を参考にしたところである。

立憲民主党

一般会計補正予算(第5号) 不燃・粗大ごみ処理施設火災復旧事業の継続費の設定について、継続費予算額で令和5年度、令和6年度の2か年計画で大部分が令和6年度に年割額が集中している。早期復旧を目指す中で、この予算額を切り分けた考え方を伺いたい。

環境部長 令和5年度では、建屋や設備ごとの詳細設計などと並行して、火災現場の清掃や仮設足場の設置、あるいは設備機器の撤去などを想定している。

このため、本格的なプラント機器の交換や建屋の補修工事に係る予算は令和6年度分として計上したものである。

かがやくみらい

一般会計補正予算(第5号) 障がい者紙おむつ給付事業について、どういった方がどれぐらいの影響を受けるか伺いたい。

令和5年 第4回定例会の予定

Table with columns for date (月日), day of the week (曜日), and content (内容). Rows include dates from 15th to 21st of the month, with sessions for general questions, budget discussions, and committee meetings.

※定例会の予定は、議会運営委員会で決定されるため、変更となる場合があります。決定された日程は、市役所や公民館等に掲示し、市のホームページでも公開します。

今定例会で、所管の委員会に付託された各議案は、9月11日の教育民生常任委員会、9月12日の都市経済常任委員会、9月13日の総務常任委員会それぞれ審査しました。

ここでは、主な議案の質疑およびその答弁の要旨について、掲載いたします。

各常任委員会の 審 | 査 | か | ら

総務常任委員会

一般会計補正予算(第5号)

問 地方特例交付金の78万円更正減の内訳を伺いたい。

答 個人住民税の住宅借入金等特別税額控除の実施に伴い、地方公共団体の減収を補填するために、地方特例交付金が交付されるもので、当初予算において、令和4年度の実績を踏まえ予算計上したところ、県からの通知があり、控除の金額が減ったため、今回、減額補正計上したものである。

問 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金は低所得者世帯支援枠分ということだが、そもそもどのような施策なのか伺いたい。

答 コロナ対策を独自で市が行うところがあり、それに対して交付金を交付する形で始まったものである。低所得者世帯支援枠分は、低所得者に対して1世帯当たり3万円を給付するものであり、それに対しての交付金である。

問 前年度繰越金788万円の追加の経緯を伺いたい。

答 令和4年度決算を踏まえ、繰越金を当初予算で6億円と見込んでいたが、増額となる見込みである。今回、9月補正では、歳入歳出それぞれを調整し、計上したものである。

問 火災予防条例の一部を改正する条例の制定について

答 急速充電設備について、今回高出力のニーズを踏まえて、出力の上限を撤廃するというところだが、以前の改正の際、市内の普通充電設備の状況を確認したところ、普通充電設備が14事業所で27台との答弁だったが、その後の市内の充電設備の状況を伺いたい。

問 普通充電設備は、規制外であり届出が必要ないため、正確な数の把握は難しい状況であるが、インターネット等で調べ、問合せを行ったところ、普通充電設備は15施設37台、急速充電設備は1台把握しているところである。

教育民生常任委員会

一般会計補正予算(第5号)

問 新型コロナウイルスワクチンの接種体制の確保事業の補助に際して積算根拠を伺いたい。

答 7885万8千円の内訳は、まず新型コロナウイルスワクチン個別接種促進事業協力金で4千万円、集団接種会場の設営や運営などに要する委託料として2100万円、その他集団接種会場の建物などの使用料及び賃借料や会計年度任用職員、事務補助員3名の報酬などで1785万8千円となっている。

問 老人デイサービスセンターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

答 デイサービスを残しつつ、保育園を公私連携にするということは、実態的に不可能であったということなのか伺いたい。

問 デイサービスの継続は、指定管理者制度の中での継続と併せて、民間による継続、両側面を考えてきた。ただし、指定管理については、公私連携保育所との共有部分の関係があり、難しいとの判断に至った。また、浦安駅前デイサービスの利用者についても平成20年度では、1日当たりの利用者が18・3人。令和4年度は、15・5人ということで、1日当たりの利用者が約3人減っているということもあり、法人側からも民間による介護報酬のみでの事業運営の継続が難しいとの意見を受けており、これらを含めて、事業の廃止はやむを得ないと結論づけたものである。

問 美浜中学校校舎建築改修工事(美浜中学校校舎建築改修工事)

答 美浜中学校校舎建築改修工事について、今回の校舎の外壁改修は、塗膜除去の方法が原因だったのかを伺いたい。

問 今回の工事は、壁に含まれるアスベストの除去も含まれており、塗装面を剥がしたところ、壁面の劣化が露呈した状況である。このまま下地処理を行わずに上塗りした場合、塗装の十分な効果が得られないと判断して追加したものである。

問 高洲小学校他2校普通教室等空調設備改修工事

答 今後の公共施設の建設及び維持管理の手法として、PPPは不可欠だと考えるが、今回なぜ請負契約としたのか。PPPの手法を用いた場合と請負の場合での比較は行ったのか伺いたい。

問 令和元年からエアコンの更新手法について検討を進めてきた。その中で国の交付金機能が変わり、エアコンについて交付金額が上がってきたこともあって、実際に計算すると、今回の手法でいうとDBOと呼ばれているものとBOTと呼ばれているもの、リース、請負で比較したところ、若干請負で実施したほうが安くなるという結論に至った。また、リースでもDBOでも、実施すると業者のやり方にある程度依存しなければいけないということで、学校施設にそぐわない部分も見えてきたので、総合的に勘案して、請負という形にしたものである。

問 浦安駅前保育園

答 浦安駅前の保育園が、公私連携保育所へ移行するというところで、保育園の園舎を無償で譲渡するとなっているが、現在の保育園で使っていた備品類とか、その他設備はどうするのか伺いたい。

問 物品についても、無償譲渡の契約を締結して、同一法人に譲渡していく考えである。

問 都市経済常任委員会

答 舞浜地区雨水貯留管整備事業が1年延長になったということだが、延長が必要になった費用の内訳を伺いたい。

問 一般会計補正予算(第5号)

答 家屋調査の追加6259万円、路面下の空洞調査の追加2534万円、地下水調査及び振動騒音計設置の追加2700万円、その他合わせて1億5200万円

りした場合、塗装の十分な効果が得られないと判断して追加したものである。

契約の締結について

(高洲小学校他2校普通教室等空調設備改修工事)

問 今後の公共施設の建設及び維持管理の手法として、PPPは不可欠だと考えるが、今回なぜ請負契約としたのか。PPPの手法を用いた場合と請負の場合での比較は行ったのか伺いたい。

答 令和元年からエアコンの更新手法について検討を進めてきた。その中で国の交付金機能が変わり、エアコンについて交付金額が上がってきたこともあって、実際に計算すると、今回の手法でいうとDBOと呼ばれているものとBOTと呼ばれているもの、リース、請負で比較したところ、若干請負で実施したほうが安くなるという結論に至った。また、リースでもDBOでも、実施すると業者のやり方にある程度依存しなければいけないということで、学校施設にそぐわない部分も見えてきたので、総合的に勘案して、請負という形にしたものである。

問 浦安駅前保育園

答 浦安駅前の保育園が、公私連携保育所へ移行するというところで、保育園の園舎を無償で譲渡するとなっているが、現在の保育園で使っていた備品類とか、その他設備はどうするのか伺いたい。

問 物品についても、無償譲渡の契約を締結して、同一法人に譲渡していく考えである。

問 都市経済常任委員会

答 舞浜地区雨水貯留管整備事業が1年延長になったということだが、延長が必要になった費用の内訳を伺いたい。

問 一般会計補正予算(第5号)

答 家屋調査の追加6259万円、路面下の空洞調査の追加2534万円、地下水調査及び振動騒音計設置の追加2700万円、その他合わせて1億5200万円

で計上したものである。

問 ふるさとづくり推進協議会運営費補助金の追加3953万1千円の内訳等は、会派代表総括質疑で理解したが、この花火大会の観覧者の見込み数について伺いたい。

答 前回実績では、会場及び会場以外の観覧者で約15万人を想定しており、今回についても同程度と考えている。

問 ふるさとづくり推進協議会は、そもそもどういった協議会なのか、改めて伺いたい。

答 市内の自治会をはじめ、教育、スポーツ、福祉、経済、様々な分野にわたる370余りの市民団体から構成された任意団体であり、市民が相互で理解、協力し合って、手を結び合って地域活動に積極的に参加すること、これらによって、明るく住みよい、ふるさと浦安をつくることを目指して、昭和55年5月に設立された団体である。

問 大気汚染の常時測定経費が更正減となっているが、この更正減の理由を伺いたい。

答 市内の大気状況を把握するために、常時8項目の物質を測定していたが、そのうちの二酸化硫黄と酸性雨、こちらの2項目について、測定機器が老朽化していることもあり、今後の測定が難しい状況となったことから、令和5年7月から、測定項目を8項目から6項目へと減らす変更契約を行い、それに伴う減額分である。

陳情の審査結果

不採択とされたもの

令和5年 陳情第2号	浦安市新型コロナウイルスワクチン個別接種促進事業協力金に関する陳情
---------------	-----------------------------------

ようこそ浦安市議会へ

令和5年4月から9月までの間に、本市の施策等について他市の議会が行政視察に訪れました。

5/24	鳥取県鳥取市議会	液状化現象による下水道施設への被害について
7/12	北海道釧路市議会	新庁舎建設におけるDB方式について
7/25	埼玉県川口市議会	おさんぽバスの事業概要について
7/27	広島県福山市議会	障がい者等歯科診療体制推進事業について
8/22	北海道釧路市議会	補聴器購入助成制度について
8/24	千葉県・千葉市・鎌ヶ谷市議会	紙おむつの定額サービスについて

「浦安市政治倫理等調査検討特別委員会」の設置について

本市議会は、浦安市政治倫理等に関する調査、検討を行うため、下記により特別委員会を設置する。

記

1. 名称 浦安市政治倫理等調査検討特別委員会
2. 付託事件 浦安市政治倫理等に関する調査、検討
3. 委員定数 20人
4. 期限 調査、検討が終了するまで

また、同日に開催された第1回委員会において、正副委員長が以下のとおり互選されました。

委員長 毎田 潤子
副委員長 一瀬 健二

◇ 可決した発議 ◇



本号は、令和5年の第3回定例会・第2回臨時会について編集しました。
お気づきの点やご意見がございましたら、左記までお知らせください。

うらやす議会だより編集委員会

- 委員長 上野 賢一
副委員長 深津 徳則
毎田 潤子 齊藤 哲
川野 則章 橋爪 尚大
工藤 由紀子 廣田 尚大